

Barfelder Schützen ehren ihre Vereinsmeister

Dana Klingebiel gewinnt zum zweiten Mal den „Deutschlandcup 2010“

BARFELDE ■ Zum Abschluss einer erfolgreichen Saison traf sich die Kinder- und Jugendabteilung des Barfelder Schützenvereins zur Ehrung der erfolgreichsten Sportler auf der Kegelbahn des Eitzumer Landgasthofes Klages.

Dort konnten die Kinder und Jugendlichen einmal mehr ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen, wie schon im vergangenen Jahr.

„Es ist immer wieder toll, wenn ich sehe, mit welcher Freude und Begeisterung ihr zusammen spielt und an den Wettkämpfen teil nehmt,“ so Erich Kinne, nachdem er alle 22 Kinder und Jugendliche begrüßt hatte. Er lobte das erfolgreiche Abschneiden bei den Verbandsmeisterschaften (sieben Titel), Sieben Berge Pokal (fünf Titel) und den Landesmeisterschaften (zweimal Silber).

Der Trainer der „Schützen-Kids“, Uwe Klingebiel, zeichnete die Vereinsmeister 2010 im Lichtschießen mit Pokalen aus. In diesem Jahr haben wieder 18 Kinder in neun Altersklassen teilgenommen.

Die Sieger: Jahrgang 2003 männlich (m): Mika Freimann (137,9 Ring), 2002 weiblich (w): Nina Klingebiel (189,2 Rg.), 2002 (m): Nico



Ehrung der Vereinsmeister in Barfelde: Die besten Schützen werden belohnt.

Weidemann (157,0 Rg.), 2001 (m): Marius Padrock (149,2 Rg.), 2000 (m): Michel Gittermann (187,1 Rg.), 1999 (w): Dana Klingebiel (202 Rg.), 1999 (m): Moritz Schmidt (189,4 Rg.), 1998 (w) Freihand: Lara Wiechers (136,5 Rg.), 1998 (m) Frei-

hand: Ole-Gunnar Elbeshausen (130,2 Rg.). Weiterhin wurde noch der „Deutschlandcup 2010“ ausgeschossen. Es wurden 20 Schuss gewertet, von denen der beste Teiler abgezogen wurde. Diesen Pokal gewann zum zweiten Mal Dana Klingebiel mit

einer Schusszahl von 198,2 Ring, einem Teiler 40 und einem Endergebnis von 158,2 Punkten.

Das Training der Barfelder Schützen-Kids beginnt wieder nach den Sommerferien, am 11. August, um 16.30 Uhr.